
4 Pièces

185 m²

Réf. 2471

1 499 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Idéalement  située  à  5  minutes  du  centre-ville  et  proche  des

commodités de Sainte-maxime, magnifique villa contemporaine récente

de  185  m²  avec  piscine,  cuisine  extérieure  et  double  garage.  Elle  se

compose  au  rez-de-chaussée  d'un  vaste  hall  d'entrée  avec  coin

bureau, d'une chambre de maître avec terrasse privative et d'un accès

direct  au  double  garage.  Au  niveau  de  la  piscine,  un  superbe  double

séjour  avec  cheminée  à  l'éthanol,  une  cuisine  ouverte,  une

arrière-cuisine  buanderie,  deux  chambres  en  suite  et  un  toilette  invité.

La villa s'ouvre sur un bel espace extérieur magnifiquement paysagé, ...

Ideally  located  5  minutes  from  the  city  center  and  close  to  the  amenities  of

Sainte-Maxime, magnificent  recent  contemporary villa  of  185 sqm with swimming

pool, outdoor kitchen and double garage. It is composed on the ground floor of a

large  entrance  hall  with  office  area,  a  master  bedroom  with  private  terrace  and

direct access to the double garage. At the pool level, a superb double living room

with ethanol fireplace, an open kitchen, a utility room, two en-suite bedrooms and a

guest toilet. The villa opens onto a beautiful, beautifully landscaped outdoor space

with heated swimming pool, ...

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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